



Naturheilzentrum  
Dr. Zizenbacher

## Vater unbekannt

Seit einem Jahr ist unser Haushalt durch Alice bereichert. Alice ist die schwarze Katze meines Sohnes. Lange habe ich mich erfolgreich gegen diesen Familienzuwachs gesträubt, schließlich jedoch erkannte ich: jetzt ist der richtige Zeitpunkt. Alice hat viel Freude in unsere vier Wände gebracht. Und der Sechzehnjährige hat sein Ausgehverhalten verändert, weil er hat ja eine Katze die ihn braucht.

Vor einigen Monaten nun wurde die kleine Alice das erste Mal rollig. Nun begann mein Dilemma – was tun? Wer je eine läufige Katze in einer Wohnung erlebt hat, weiß was ich meine. Alice mit der Katzenpille ruhig zu stellen schied für mich aus prinzipieller Überlegung aus. Die Sterilisation bei einem so jungen Tier ebenso – also blieb mir die Variante eine natürliche Lösung für den Zustand der Katze zu ermöglichen. Dies ist im städtischen Bereich gar nicht so leicht. – Doch es fand sich eine Lösung. Wir waren alle erleichtert, daß Alice nun zufrieden und entspannt unsere Nachtruhe nicht mehr störte. Und wie sehr genossen wir es, die Schwangerschaft unserer Katze zu verfolgen. Katzenvater unbekannt, aber was macht das schon, wenn man sich einfach freut, daß neues Leben heranwächst.

Dieses eindringliche Erlebnis mit Alice hat mich sehr nachdenklich und auch traurig gemacht.

Welche Gesellschaft haben wir kreiert? Die Zahl der Abtreibungen steigt, die Zahl der geborenen Kinder sinkt. Die Zahl der ungewollt kinderlosen Paare nimmt zu, unsere Krankenkassen geben ein Vermögen für die In-vitro-Fertilisation (IVF) aus. Zahlreiche Männer klagen über Impotenz – die blaue Glücksspielle beschert ihrem Erfinder fette Renditen. Lassen sie mich ein paar Gedanken mit Ihnen teilen.

Was wäre, wenn sich Nachbarn und Kollegen verantwortlich fühlen würden für das heranwachsende Leben in der Umgebung – in welcher Form auch immer.

Was wäre, wenn unsere Gesellschaft ein Teil des Geldes, das in IVF Forschung und Durchführung gesteckt wird, in folgendes Projekt investiert würde:

Jugendliche bis zum 20. Lebensjahr können mit oder ohne Partner in eine geförderte Wohnung ziehen und erhalten Unterstützung durch Sozialarbeiter

Dr.med.univ. Petra Zizenbacher

1230 Wien, Mackgasse 6, Tel+Fax: 01-4037381, eMail: zizenbacher@naturheilzentrum.at, www.naturheilzentrum.at  
UID-Nr.: ATU40746109, IBAN: AT962011131003902505, BIC: GIBAATWWXXX



Naturheilzentrum  
Dr. Zizenbacher

und Psychologen. Ziel des Projektes könnte sein a) die jungen Mütter mit allen Mitteln zu unterstützen einen Schulabschluß zu bekommen. b) Psychologische Betreuung wird gewährt, damit bei den jungen Müttern oder Jungfamilien sich die Überforderung mit dem Neugeborenen erst gar nicht einstellt. Man weiß heute, daß Beziehungsprobleme, Lernschwächen, psychische Probleme und Krankheiten ihre Ursache in einer emotionalen Kälte bzw. Liebesmangel haben. Die Überforderung der Eltern einen Säugling bzw. ein Kleinkind zu versorgen, verursacht seelische Verletzungen in frühen Kindheitstagen. Die Praxen von Psychotherapeuten sind voll mit Menschen, die im Erwachsenenalter ihre an echter Liebe arme Kindheit aufarbeiten. Es sollte unser aller Anliegen, zum Wohle unserer Kinder und Kindeskinde sein, daß Schwangere und Mütter von überall alle nur mögliche Unterstützung bekommen. Stellen Sie sich vor, bei jeder Schwangerschaft ob mit oder ohne bekanntem Vater, fühlt sich die ganze Umgebung erfreut, ja begeistert. Stellen Sie sich vor, jede Schwangere erlebt in der Familie, im privaten und im beruflichen Umfeld von der Gesellschaft nur Freude über den gesegneten Zustand. Wie würde unsere Gesellschaft aussehen, wenn sich jeder für jedes Kind verantwortlich fühlen würde. Die Einsamkeit und Isolierung und Sinnlosigkeit des Daseins vieler Menschen könnte plötzlich eine Wende nehmen. Die Gesellschaft braucht die Liebe und Fürsorge von Großeltern, die ihre Weisheit und Lebenserfahrung weitergeben.– egal ob sie genetisch verwandt sind oder nicht.

Ein Kind ist ja letztendlich das Ergebnis von gemeinsamer Freude. Nur hat unsere Gesellschaft verlernt mit dem Schöpfungsgeschenk Sexualität und Vermehrung verantwortungsvoll umzugehen. Unsere Gesellschaft hat sich in eine Pseudo – Leistungsgesellschaft verwandelt. Das Wichtigste und Kostbarste geben wir uns kaum – Liebe, Verständnis, Geborgenheit, Wertschätzung für die Talente die in jedem Schlummern. Werte, die vergänglich sind, sind allgemeines Maß geworden: Kleidung, Erfolg, Auto, Fernreisen, Schönheit, Prestige. Nur, Kleidung wird rasch unmodern, Erfolg kann in Mißerfolg umschlagen, Autos werden kaputt, Fernreisen zerstören oft die Umwelt, Schönheit, die nicht auf innerer Zufriedenheit beruht ist künstlich und vergeht, Prestige kann mit Kündigung oder Aktiensturz verschwinden. Eine schöne Kindheit, eine sorglose Schwangerschaft, Kinder, die ohne Sorgen und unter liebevollen Augen und umarmenden Händen heranwachsen können, sind das Kapital einer gesunden Gesellschaft. Sie können Ihre Talente früh entdecken und der Allgemeinheit zur Verfügung stellen. Bekanntlich ist man ja in dem Bereich am erfolgreichsten, der der

Dr.med.univ. Petra Zizenbacher

1230 Wien, Mackgasse 6, Tel+Fax: 01-4037381, eMail: zizenbacher@naturheilzentrum.at, www.naturheilzentrum.at  
UID-Nr.: ATU40746109, IBAN: AT962011131003902505, BIC: GIBAATWWXXX



Naturheilzentrum  
Dr. Zizenbacher

inneren Bestimmung entspringt. Nur die Tätigkeit erfüllt, die mit Freude durchgeführt wird. Da spielt es dann keine Rolle, ob die Tätigkeit kochen, lehren, beraten, putzen, Business Plan erstellen, verkaufen, Bauen oder sonstiges ist. Die Tätigkeit ist dann Beruf aus Berufung und in ihr Segen, aus ihr erwächst Segen. Wir alle sind Kinder eines Schöpfers.

Übrigens: Alice hat uns 5 herzige Katzenkinder geschenkt, die Freude, Leichtigkeit und Spontanität in unsere Wohnung bringen. Sie werden die Freude und Liebe auch in die Häuser tragen, in denen sie ihr Leben verbringen werden.

Dr.med.univ. Petra Zizenbacher

1230 Wien, Mackgasse 6, Tel+Fax: 01-4037381, eMail: [zizenbacher@naturheilzentrum.at](mailto:zizenbacher@naturheilzentrum.at), [www.naturheilzentrum.at](http://www.naturheilzentrum.at)  
UID-Nr.: ATU40746109, IBAN: AT962011131003902505, BIC: GIBAATWWXXX